



COMMUNIQUE N° 24-01726 C/ENSTP du 10 1 JUIL 2024

COMMUNIQUE RADIO / PRESSE

Le Directeur de l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics à l'honneur d'inviter monsieur FEUKOUA JONZO Serge Christian, recruté à l'Ecole Nationale Supérieure des Travaux Publics dans le cadre du Recrutement Spécial autorisé sur très Hautes instructions du Président de la République, Chef de l'Etat et implémenté par le Ministre d'Etat, Ministre de l'Enseignement Supérieur au travers du Communiqué n°23-00478/MINESUP/SG/DDES/CEPE du 27 octobre 2023 absent de son poste de travail depuis le 11 juin 2024 à le rejoindre dès diffusion du présent communiqué, faute de quoi des sanctions disciplinaires seront prises à son endroit.

PRESS RELEASE

The Director of the National Advanced School of Public Works hereby requests Mr. FEUKOUA JONZO Serge Christian, recruited at National Advanced School of Public Works within the framework of the Special Recruitment authorised by the President of the Republic, Head of State and implemented by the Minister of State, Minister of Higher Education following press release No. 23-00478/MINESUP/SG/DDES/CEPE of 27 October 2023, who has been absent since 11 June 2024 to resume duty upon publication of this release, failing which he shall face disciplinary actions.

LE DIRECTEUR DE L'ÉCOLE NATIONALE
SUPERIEURE DES TRAVAUX PUBLICS



Nkeng Ep.
Pr NKENG George Elambo